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Глава Новосибирска принял участие в дискуссии «О мерах поддержки группы
институтов развития», на которой обсуждался широкий круг вопросов, касающихся
сотрудничества российских городов с ВЭБ.РФ – механизмов реализации совместных
проектов.

Как подчеркнул мэр Анатолий Локоть, в Новосибирске реализуется несколько
проектов при поддержке государственной корпорации развития «ВЭБ.РФ».

«Так, открыт новый терминал в аэропорту Толмачево, который позволит
увеличить вдвое количество пассажиров и расширить географию
полётов. Кроме того, сегодня в Новосибирске реализуется программа
обновления городского электротранспорта, в частности городского
троллейбусного парка. Мы получили одобрение на софинансирование из
федерального бюджета покупки 59 троллейбусов в рамках нацпроекта
«Безопасные качественные дороги». В этом году получим ещё 120
троллейбусов по лизингу, – отметил мэр Анатолий Локоть в своём
выступлении. – Продолжаем модернизировать и парк трамваев силами
совместного с белорусами предприятия. С 2017 года на линию вышли 42
новых трамвая. Нам требуется поддержка в решении и этого вопроса,
который мы начали обсуждать с руководством ВЭБ.РФ. Прошу вернуться
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к этой теме. Ещё одна актуальная задача – обновление подвижного
состава Новосибирского метрополитена. Сейчас прорабатывается вопрос
о приобретении новых пятивагонных поездов взамен старых
четырёхвагонных, срок эксплуатации которых заканчивается в 2031
году. Всего необходимо приобрести десять новых составов».

Мэр Анатолий Локоть рассказал также о проекте реновации территории бывшей
военной части в центре города, занимающей площадь 80 га. «Военный городок был
построен в начале XX века. В его границах – 35 памятников истории и культуры,
сохранился воинский мемориал. Реализация проекта позволит создать новый
городской центр с историческим акцентом и возможностью застройки его жилыми
домами. Прошу ВЭБ.РФ поддержать этот проект».

В 2023 году экономический форум в Красноярске посвящён вопросам развития
Сибири с учётом текущей экономической и геополитической ситуации.
Дискуссионные площадки проходят в контексте расширения внешнеэкономических
связей, сотрудничества с азиатскими странами, раскрытия инвестиционного,
научного и промышленного потенциала территории.


